



感謝状の贈呈式（豊川市文化会館で）

まちづくり活動に感謝状

豊川でふれ愛コンなど実施

「第一回豊川市安

全なまちづくり推進
大会」と「交通安全
ふれ愛コンサート」

は11日、豊川市文化
会館で開かれた。今
年2月の小坂井町と
の合併に伴い、昨年
までの「豊川宝飯安
全なまちづくり推进
大会」から名称を変
更した。

よる犠牲者に黙とう
を捧（ささ）げたの
に続いて、地域活動
に貢献のあつた個人
などへの感謝状の贈
呈が行われた。
最後に愛知県交通
安全調査委員会豊川支
部の日比嘉男支部長と豊
川防犯協会連合会の柴田勝
会長は「安全安心して暮らせる
まちづくりを目指し

てみんなで力をあ
わせ、積極的に行動
します」などとする

大会宣言を行った。
第2部のコンサートでは、興奮音楽隊

と豊川市南部中学校吹奏楽部が出演。息の合った合奏と、音

楽隊の女性鼓鑼でつくる「フレッシュ・アイリス」の華麗なパフォーマンスに、会場は大いに盛り上がった。

感謝状を受けたのは次の皆さん。
（左）井上久、豊田政子、中田絵八、小島豊（右）豊川警察本部指導会、国府小学校区安全なまちづくり推進協議会、八瀬安全パトロール、当区青園さくらんぼクラブ（左）警察署・津田工業団地組合、コニカミノルタ、川工場、ひまわり農業協同組合、ビジネスエキスパート、加山園業